

Beschluss des Verwaltungsausschusses, die Einrichtung eines Mehrgenerationenhauses im bisherigen Jugendheim am Klosterpark zu beantragen. Mit der Antragstellung wird der positiven Entwicklung der Aktivitäten im Jugendheim am Klosterpark Rechnung getragen. In das Konzept sind die bisherigen Nutzergruppen mit einbezogen. Die erhoffte Anerkennung durch das Sozialministerium und die damit verbundenen finanziellen Zuwendungen können das hervorragende ehrenamtliche Engagement im Jugendheim unterstützen. Die Entscheidung über den Antrag trifft das Niedersächsische Sozialministerium nach entsprechender Stellungnahme des Landkreises Friesland.